

Buenos días, como vecina del barrio de Russafa, después de pasar el verano trabajando y viviendo en el barrio, quiero señalar algunas cosas necesarias para mejorar la habitabilidad de este barrio y de toda Valencia, para su estimación por parte de ese Ayuntamiento:

En el barrio hay mucha población canina y huele bastante a orines, dado que en esta ciudad llueve poco, creo que es necesario:

- Incrementar las secuencias de riego y de limpieza de las vías.
- Realizar campañas de publicidad de sensibilización sobre la recogida de excrementos y cómo hacerlo. En el caso de los orines, por ejemplo, qué puede contener el agua que se tire a la micción (vinagre, etc.).
- Establecer más sitios, puntos separados de los hábitats humanos, donde la población canina pueda defecar.
- Realizar una campaña de publicidad sobre el trato hacia los animales (plantear si realmente quieren tener una mascota). Es muy frecuente ver por la mañana a personas con prisa que tiran forzosamente de los perros para que hagan su micción o deposición (que van dejando rastro por distintos árboles, farolas, fachadas...) lo antes posible. Algunos de ellos se quedan solos en las casas durante muchas horas y ladran (es triste y molesto para el resto de la vecindad).

Los contenedores de basura y su entorno son sitios habituales que usan las personas con perros para defecar y miccionar; por lo que al ya olor que despiden los residuos que echamos hay que añadir el de los perros. Esto también se podría abordar con una campaña de sensibilización.

Además, relacionado con los olores, sería conveniente:

- Ir cambiando los contenedores que están rotos, ya que al no cerrar bien despiden mayor olor.
- Cambiar o limpiar más a menudo los contenedores sucios y limpiar con más intensidad las zonas de su alrededor y los bajos de los espacios donde se sitúan los mismos, dado que los derrames que se producen de los desechos que se tiran producen manchas alrededor de los mismos.
- Sería interesante, dado que los contenedores afean bastante el paisaje urbano, buscar otras alternativas a los contenedores, que se puedan aplicar poco a poco (como ocurre en otras ciudades con gran número de población).

Quizás, revisando los contratos administrativos vigentes de estos servicios, se puedan solicitar algunas de las mejoras que sugiero o preverlas en futuros contratos. Agradezco su preocupación por nuestra ciudad, la cual ha quedado demostrada en intervenciones ya realizadas por ese consistorio, y solicito, por favor, con carácter general, la implementación de más áreas verdes (más vegetación para reducir la temperatura de las calles).

Gracias por su atención.

Saludos cordiales, Clementina Ávila (Calle Pintor Salvador Abril 17-11, 46005)